
 

1 
 

 

令和６年 第５回教育委員会会議（報告） 

 

令和６年５月２８日 
 
 
１ 前回の会議録確定   全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 
 
議案第２号 
 

 
令和６年度美深町一般会計教育費補正予算の提出
について 
 
美深町教育委員会職員の人事異動（６月１日付け）
について 
 

 
R6.5.28 

 
 

R6.5.28 

 
原案可決 

 
 
原案可決 

 

 
 
４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
報告事項１ 

 
 
そ の 他 

 

 
令和６年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況に
ついて（追加）          【秘密会議】 
 
６月の行事予定について 
 

 
R6.5.28 

 
 

R6.5.28 
 

 
資料報告 

 
 
資料報告 
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 令和６年 第５回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和６年５月２８日（火）午後４時００分～午後４時４０分 

 
２ 開催場所  美深町文化会館 COM100小会議室 

 
３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 杉 本  力  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   幼児センター長 井川  健 

 

主幹（学校） 

給食センター長 
参事 (学校 ) 

元 岡 友 之 

奥 山 貴 弘 

野 村  薫 

 

主幹（社会・体育） 

幼セ副センター長 

副主幹（学校） 

前 田 貴 也 

富 田 由 佳 

久 保 元 樹 

 

４ 議  事 

議案第１号 令和６年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 原案可決 

議案第２号 美深町教育委員会職員の人事異動(６月１日付け)について 原案可決 

 

５ 所管行政に関する協議・報告 

報告事項１ 令和６年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況について 

（追加）                  【秘密会議】 

資料報告 

そ の 他 ６月の行事予定について 予定説明 

          

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時００分） 
 

教 育 長 

 

本日は一日学校訪問お疲れ様でございました。 

訪問時に感じたのですが、どの学年も普段はもっとタブレットを使用して

授業を行っていますが、今日はあまり使っていなかったようです。最近は相

当な頻度でタブレットを使っています。高校の授業でもタブレットやスマー

トフォンを使っています。先日 5月 13日から 15日まで、東京で町村教育長

会総会に出席してまいりました。そこでも話がありましたが、教育 DXはこれ

からさらに進んでいくという状況です。今年は中学教科書の検定がございま

す。来年度から中学教科書にも QRコードが付いて、図書会社のサーバーに繋

がるということです。今日小学校で QRコードが付いた教科書はないかと見て

いたのですが、見つけられずご紹介できませんでした。そういった環境にな

っていますので、我々も含めて ICT化について勉強していかなければならな

いと思っています。それでは、本日の会議を始めさせていただきます。 
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（１）前回の会議録の確定 
 

 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

前回の会議録確定を議題とします。前回の会議録について事務局の説明を

お願いします。 

（令和 6年第 4回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明が終わりましたので、会議録についてご確認をお願いします。 

ご確認いただけましたでしょうか。ご質疑等はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

会議録を確定とさせていただきますがよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、会議録を確定といたします。 

 
 

 

（２）教育委員会活動報告 
 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

続いて、教育委員会活動報告です。各担当から活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

教育委員会活動報告について、それぞれご説明申し上げました。活動報告

について委員の皆様からご質疑等ございますか。 

(「なし」の声あり） 

教育委員会活動報告について、報告済みといたします。 

 

 

 

（３）議    事 
 

教 育 長 

 

 

各 担 当 

教 育 長 

大 島 委 員 

 

副 セ ン タ ー 長 

 

 

 

大 島 委 員 

副 セ ン タ ー 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

本日の議事に入ります。議案第１号「令和 6年度美深町一般会計教育費補

正予算の提出について」を議題といたします。事務局の説明をお願いいたし

ます。 

（議案第 1号について、別紙により説明） 

説明が終わりました。ご質問等はございませんか。 
保育料は無償化になっていると思いますが、日本のどこに行っても無償化

の対象にならないのですか。 

保育料につきましては、全国どこでも無償化になっています。ここにあげ

ているのは私立の幼稚園で、その運営に必要な人件費などを含めた公定価格

に基づいて、子ども一人あたりの保育に必要な費用が求められ、それが補助

金を算出するための金額となっています。 

なぜこの広域入所が必要になったかを教えてください。 

家庭の事情で保護者の住所は美深町ですが、子どもの住所は四街道市とな

っています。保護者の居住地が美深町にあるため、それに基づく広域の委託

となっています。保護者の希望によるものです。 

その他何かございませんか。 

（「なし」の声あり） 

それでは、議案第１号「令和 6年度美深町一般会計教育費補正予算の提出

について」をお諮りいたします。原案のとおりで異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、議案第 1 号は原案通り可決し、6 月の定例議会に提案さ

せていただきます。 
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教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

続いて、議案第 2号「美深町教育委員会職員の人事異動(6月 1日付け)に

ついて」説明をお願いします。 

（議案第 2号について、別紙により説明） 

議案第 2号についてご説明をいたしました。ご質疑等はございませんか。 

(「なし」の声あり） 

それでは、議案第 2号「美深町教育委員会職員の人事異動(6月 1日付け)

について」をお諮りいたします。原案のとおりで異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、議案第 2号は原案通り可決します。 

 

 

 

（４）所管行政に関する協議・報告 
 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

副 主 幹 ( 学 校 ) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

副 セ ン タ ー 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

報告事項 1「令和 6年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況について（追

加）」に移ります。これより秘密会とさせていただきますがよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、ここから秘密会議とさせていただきます。報告

事項 1について事務局の説明をお願いいたします。 

（報告事項 1について別紙により説明） 

以上説明が終わりました。ご質問等はございませんか。 

(「なし」の声あり）   

それでは、報告事項 1「令和 6年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況

について（追加）」は、報告済みとさせていただきます。ここで秘密会を閉

じたいと思います。 

 

その他「6月の行事予定について」各担当から説明をお願いします。 

（「6月の行事予定について」別紙により説明） 

行事予定の説明が終わりました。次回の教育委員会会議ですが、6月 25日

16時からこの場所で予定しております。教育委員の皆様のご予定はいかがで

しょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

何か予定が入りましたらお知らせください。6月の行事予定等につきまし

て、何かございますか。 

(「なし」の声あり） 

幼児センターの遠足の菊丘公園は、すでに利用申し込みは済んでいるので

すか。 

申し込みは済んでいます。ただ、現在クマ出没の件がありますので、場所

を変更するか検討しています。 

先日菊丘公園付近にクマが出没したということです。保護者も当然不安に

思っていると思いますので、気になっていました。 

その他全体をとおして何かございますか。 

(「なし」の声あり） 

事務局から何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

  以上で、本日の教育委員会会議に提案した全ての議案審議が終了しました。 

  

 

 

 秘密会議 
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◎ 閉  会（午後４時４０分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、令和 6年第 5回教育委員会会議を閉会します。お疲れ

様でございました。 
 

 

 

上記会議録について 令和６年 ６月 ２５日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  杉 本  力 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長職務代理者  安 喰 俊 博  


